

Sujet : [INTERNET] Stop au méthaniseur

De : Bernadette Jacques <bernadette.jacques@wanadoo.fr>

Date : 29/03/2024 19:37

Pour : pref-ep-metha@haute-marne.gouv.fr

Bonjour,

Le méthaniseur... je suis absolument contre ! C'est une aberration d'installer une telle usine aux portes d'une ville. Les Chaumontais devront en subir les nombreuses nuisances : odeurs, bruit, routes surchargées, risques d'accidents, pollution de l'air et visuelle, etc... etc... sans aucun profit en retour.

J'espère que les autorités sauront mettre un point final à ce monstrueux projet.

Cordialement.

Bernadette JACQUES - Hameau de Chaumont-le-Bois

--

Cet e-mail a été vérifié par le logiciel antivirus d'Avast.

www.avast.com